

8 décembre 2006, Ottawa

Allocution à l'occasion des Lumières de Noël au Canada

Bonsoir Mesdames et Messieurs, les garçons et les filles.

Merci Adrian et Danièle de cette introduction.

Et merci à vous, Marcel de m'avoir invité, ainsi que ma famille, à ce magnifique événement. Je suis très heureux de me joindre aujourd'hui à vous sur la Colline du Parlement alors que l'on s'apprête à allumer les lumières de Noël dans tout le Canada. Dans quelques minutes, la capitale nationale baignera dans l'éclat de centaines de milliers de lumières. Et je suis fier de le dire : un tiers de ces lumières sont conformes aux normes environnementales.

Grâce aux Lumières de Noël au Canada, des sites importants de la région de la capitale nationale – dont la Colline du Parlement, Rideau Hall et 24 Sussex – brilleront de tous leurs feux tout au long des fêtes. Il en ira de même dans les capitales provinciales et territoriales. De St. John's à Iqaluit et à Victoria, les lumières annonceront que la période de Noël a commencé au Canada. Pendant les fêtes, les Canadiennes et les Canadiens seront séduits par les lumières dans toutes nos capitales. Ce sera l'occasion de se rassembler pour chanter des chansons de Noël, faire du patin et exprimer cette camaraderie qui nous rapproche un peu plus les uns des autres en cette période de l'année.

Nous aurons – je l'espère – au moins quelques jours pour nous reposer de nos vies trépidantes et réfléchir sur la chance que nous avons de vivre dans le meilleur pays du monde. Cette chance, nous la devons aux générations de Canadiennes et de Canadiens qui ont travaillé si dur et qui ont fait des sacrifices immenses – et je pense ici à nos hommes, nos femmes et nos familles des forces canadiennes – pour bâtir notre pays et le garder fort, uni, démocratique et libre.

Dans cet esprit de fêtes, permettez-moi de vous transmettre les meilleurs vœux de Laureen, de notre famille et les miens. Quelle que soit la façon dont vous célébrez Noël – en allant à des réceptions, en échangeant des cadeaux avec parents et amis, en allant à l'église ou en aidant des voisins moins fortunés – Laureen et notre famille vous souhaitons, ainsi qu'aux êtres qui vous sont chers, un très joyeux Noël et une année 2007 heureuse et prospère.

Merci beaucoup et que Dieu bénisse le Canada!